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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
in Gesprächen mit Gewerbetreibenden unterschiedlicher Branchen wurde mir gegenüber das 
Versagen von Genehmigungen des „Straßenverkaufs“ vor den eigenen Geschäften in 
Magdeburg thematisiert.  
 
Ich bitte um die schriftliche Beantwortung nachstehender Fragen: 
 
1. Wie viele Anträge wurden im Jahr 2006 durch Ladengeschäfte im Stadtgebiet der 

Landeshauptstadt auf Nutzung der öffentlichen Flächen vor den Geschäften als 
Verkaufsflächen gestellt? 

2. Wie viele dieser Anträge wurden positiv bzw. negativ beschieden? Wie war die 
Ablehnung bei negativer Bescheidung begründet ?  

3. Welche Einnahmen hat die Landeshauptstadt aus der Bewilligung dieser Anträge erzielt? 
4. Sind der Landeshauptstadt durch die Bewilligung von Anträgen Kosten entstanden? Wenn 

ja: Wie hoch waren diese Kosten? 
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